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【議事録】 

■案件名： 江坂公園及び吹田市立江坂図書館魅力向上事業 

■会議名： 第 7 回 パークミーティング江坂 

■日時：2024 年 9 月 27 日(金) 13：00 ～ 14：30 

■場所：江坂図書館多目的室 2 

■参加者(敬称略)  

(学識経験者)大阪公立大学 緑地環境科学専攻 松尾准教授 

(豊一地区連合自治会)杉村 

(豊一小学校 PTA 会長)大村 

(キャットミュージックカレッジ専門学校)井原 

(吹田市 公園みどり室)川本、森木、水永、阪本 

(指定管理者)グリーンホスピタルサプライ江坂公園 

清水、八木、田中、小西、濱崎 

■記録者：清水(指定管理者) 

■資料：第 7 回パークミーティング江坂 次第 

    パークマネジメントプラン運用について 

    イベント実施報告 

 
１. 進行について 
【説明：グリーンホスピタルサプライ江坂公園 田中】 
・司会者の変更 
平等性・公平性・透明性を可視化するため、指定管理者から大阪公立大学 松尾准教授へ変更。 

 
２. パークマネジメントプラン運用について 
【説明：グリーンホスピタルサプライ江坂公園 小西】 
 ・2024 年度アクションプランの進捗報告 

 
【ご意見／ご質問】 
A 委員：本日の委員の出席率が芳しくないが、事前の連絡はあったのか。 
＜指定管理者＞ 
 欠席の連絡はなかった。 
A 委員：今後の年間スケジュールは届いたが、直近の開催の連絡がなかったので 
 次回以降の出席率が心配である。 
 今後のイベントや工事の進捗等はパークセンターでも確認できるようになるのか。 
＜指定管理者＞ 
 直近の開催連絡を失念していたので、次回からは連絡するようにする。 
 図書館カウンターではなく、パークセンターが利用者との窓口となる。 
A 委員：つどいの広場の人工芝化について、検討だけでは話が前に進まないのでは。人工芝化する

ことでイベント毎の集客も変わってくると思うので、ある程度期日を決めてアクションし

ていってほしい。 
＜指定管理者＞ 
 次回のパークミーティングまでになんらかの形で報告する。  
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＜吹田市＞ 
 全面ではなく、スポット(１～２畳程度)で対応することを市でも検討している。 
 今年度はまず、排水について対応する。 
A 委員：子どもたちは砂をいじりたいだろうから、ちびっこ広場はそのままで、つどいの広場は目

的が異なるので、対応を希望する。 
＜吹田市＞ 
 つどいの広場も少なからず、子どもが遊んでいるので難しいところではある。 
＜松尾先生＞ 
 人工芝化するかしないか、するにしてもどのように対応するかを提案させていただき、引

き続き議論させていただきたい。 
C 委員：つどいの広場の排水工事について 1 月から着工とのことだが、子どもたちの春休みシーズ

ンまでに工事完了するのか。 
＜吹田市＞ 
 春休みシーズンまでには完了する予定。 
A 委員：図書館の上は食事できるのか。 
＜指定管理者＞ 
 サンドイッチやおにぎりなどの軽食であれば可能。飲み物については館内で販売している

コーヒー、もしくはふたが閉まるものであれば持ち込み可能。 
＜吹田市＞ 
 インナーガーデンのハーブ園でハーブティーが飲めたり、パークセンターも新設されると

いうことで市民が交流できたりするような運用を期待したい。 
＜指定管理者＞ 
 はなみどボランティアともハーブ園の打ち合わせ段階でハーブティーを飲めるようなイ

ベントを開催できればという話も出てきたので、検討していきたい。パークセンターもカ

ウンター前にテーブル・イスを設置し、コミュニケーションの場を設ける予定。 
＜松尾先生＞ 
 どのぐらいの広さになるのか。 
＜指定管理者＞ 
 別紙図面参照。これまでと違って、パークセンターに常駐しないといけないので、図書館

業務との兼ね合いを調整していきたい。 
＜松尾先生＞ 
 12 月頃にはパークセンターの使い方・運営方法が定まっていき、次の協議会で報告ができ

ればと思う。 
 
【説明：グリーンホスピタルサプライ江坂公園 小西】 
 ・イベント実施報告 
 
【ご意見／ご質問】 
B 委員：イベント実施報告資料について、共催者を正しく明記してほしい。次のイベントに繋がる

きっかけになるので、イベント報告も HP で公開すればいいのでは。江坂企業協議会内で

も別途実施報告を作成しているが、公園側が作成した資料があるとより説得力が増す。 
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＜指定管理者＞ 
 もともと協議会での共有のために作成したもので、公に出すつもりはなかった。ただし、

HP へ公開するとなると指定管理が主催/共催となっているイベントのみを掲載する形に

なる。制限行為で実施したイベントは掲載することは難しい。 
＜松尾先生＞ 
 12 月の協議会でまたイベントの実施報告の形式を報告できればと思います。 
A 委員：今回実施したイベントについてはチラシなど作られているのか。自治体には回ってきてい

ないが、どこで配布されていたのか。 
＜指定管理者＞ 
 1,000 部程作成した。 
A 委員：HP だけなのであれば、HP を見てくださいと案内することもできる。まだまだ広報が行

き届いておらず、公園に来たらたまたまイベントやっていたという人も多いと思われる。

部数を増刷していただけるのであれば、自治会館にちらしを設置したり、回覧板で回覧し

たりできるので、なるべく早くいただきたい。 
 今年、こいや祭りに出店してみて気づいた点をまとめたので実行委員にも共有してほしい。

来年は体育振興会以外も出店できればと思うので、早めのアナウンスをお願いしたい。 
＜指定管理者＞ 
 自治体にもご協力いただけるのであれば、こちらとしてもありがたい。チラシは出来上が

るのが直前になることが多いのだが、いつ頃お持ちすればよいか。 
A 委員：行政からもいろんな配布物が月半ば頃に届くので、遅くても 1 か月～1 か月半前にはほし

い。 
＜指定管理者＞ 
 今現在ちらし内にコンテンツの内容を盛り込むことでどうしても完成が遅れてしまって

いるので、開催日時など最低限の情報を案内できればと思う。 
A 委員：HP でもイベント情報は確認できるのであれば、あわせてアナウンスしておくが、紙媒体

の方が見やすい方は一定数いる。 
B 委員：明日も明後日も商工会青年部のイベントが開催される。 
A 委員：全然知らない。 
＜指定管理者＞ 
 制限行為(場所貸し)になるので、アナウンスはできていない。 
A 委員：場所貸しであったとしても、イベントが開催されることについては広報してほしい。出店

という形以外でもいろんな形で協力できる場合があるので、公園を中心に江坂自体がもっ

と盛り上がるように広報・周知について工夫してほしい。 
＜指定管理者＞ 
 地域の方とイベントを盛り上げていきたいという一方で、イベント開催について異議を唱

える議員もいるが、委員の方々はどのようにお考えか。 
C 委員：どうしてもボール遊びできる場所は限られているので議員のそういった意見もわかる。お

祭りのようなイベントだけでなく、子どもたちがボール遊びに限らず、アスレチックなど

運動しながら遊べるようなイベントがあってもいいかと思う。 
A 委員：モルックなどニュースポーツなども取り入れてみては良いのでは。 
＜吹田市＞ 
 文化スポーツ部に関連資料がある。 
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C 委員：吹田市 SSL でもノルディックウォークとかニュースポーツも宣伝もかねて取り組んでも

らえたら。 
B 委員：東淀川区はボール遊び用に 2-3m のネット張った場所が用意されている。そういった設備

を整えるのは難しいとは思うが、どうしてもイベント時は音響設備などを設置しているの

でボール遊びを行われると器材に当たってケガの原因になる。過去イベント時にボール遊

びをされている方に声掛けをするも「なぜ公園なのにボール遊びをしたらだめなのか」と

怒られたことがある。 
A 委員：今年度のイベントの頻度としては月 1 回程度か。 
＜指定管理者＞ 
 指定管理主催と制限行為のイベントあわせたら月 1.5 回ぐらいである。 
A 委員：過去に比べたら増えてはいそうだ。 
＜指定管理者＞ 
 イベントに関して毎週やってほしいだとか年に 2-3回でいいとか様々な意見はあると思う

が、開催すると約 3,000 人参加いただけるので需要があるのも事実。開催するスペースも

全面ではなく、ボール遊びできる場所を確保しながら開催するなども協議会の場で検討し

ていきたい。 
A 委員：これからも経験して試行錯誤していければ。自治体としては月１程度がよい。 
＜指定管理者＞ 
 公園でのイベントを通して、商工会青年部も含めいろんな団体からお声をいただいて開催

頻度が高くなってきている。引き続き、この場で協議しながら精査できればと思う。 
C 委員：イベント時とその後は食べ散らかしやポイ捨てなどごみ問題は起きてないのか。 
＜指定管理者＞ 
 ゴミのクレームはない。 
＜松尾先生＞ 
 公園利用については日常利用と非日常利用があるので今後も引き続きイベント実施につ

いて試行錯誤できれば。またイベント広報についても工夫が必要。 
＜吹田市＞ 
 大阪公立大学の学生さんの 10 月のイベントのない日とイベント時でどのように公園で過

ごすのかという調査を希望されている。具体的な日にちは未定だが、アンケート協力をお

願いしたい。（※松尾先生の学生さんではない。） 
A 委員：今日もキッチンカーが出ていたが、水曜と土曜のエントランス部分だけではなかったか。

最近、曜日や違う場所にも出店しているが、事前にアナウンスがなかったので許可を得て

出店しているのかがわからない。 
＜吹田市＞ 
 指定管理者の自主事業として出店を許可している。 
A 委員：出店曜日や場所が最初に連絡いただいた内容と変更になったのであれば事前に連絡が欲し

い。 
以上 


